

Kanuten mit Medaille bei der Deutschen Meisterschaft



Obwohl die neue Paddelsaison noch sehr jung ist, gab es für die Peitzer Kanuten schon Grund zur Freude. Vom 19. bis 21. Mai 2023 fand im äußersten Nordwesten Deutschland, auf der Ems in Rheine, die Deutsche Meisterschaft im Kanumarathon statt. Beim Marathon wird die Wettkampfstrecke nicht durchgängig gepaddelt. Je nach Distanz gibt es sogenannte Portagen. Hier müssen die Sportler aussteigen, ca. 150 m mit dem Boot über Land laufen und dann wieder ins Boot und weiter paddeln. Die Peitzer Kanuten waren in Rheine durch Matilda Kreß vertreten. Für sie war es der erste große nationale Wettkampf. Sie startete im K2 der Altersklasse 13/14 über 10,5 km zusammen mit Lucie-Marie Horch vom ESV Cottbus. Nach großem Kampf konnten die beiden völlig überraschend Platz 3 erpaddeln und die verdiente Bronzemedaille in Empfang nehmen.